

12月7日（月）書道教室

投稿日時 : 2021/12/08 k kuriyamat カテゴリ:

ボランティアの先生を招いて、書道教室を実施しました。小6は「未来の窓」、中2は「車窓風景」を書きました。

小学生は、「とめ」や「はらい」を丁寧に教えていただきました。中学生は、初めて行書に挑戦しました。



12月8日(水) つくしんぼ

投稿日時 : 2021/12/08 kuriyamat カテゴリ:

今日のお話は、『どろぼうがっこう ぜんいんだつごく』と『たべてあげる』です。

『どろぼうがっこう…』は、シリーズもので、まぬけな校長先生と生徒たちの世にもおかしなどろぼう学校のお話です。こんな学校があったら大変ですね。でも、お話は面白かったです。

『たべてあげる』は、ピーマンが大嫌いな男の子の前に、小さな自分が現れます。その小さな自分が、嫌いなものを男の子の代わりに食べてくれます。その結果は…？ちょっとショッキング！栗山小中の児童生徒のみなさん、好き嫌いしないで食べなくちゃね。



いつも楽しいお話、ありがとうございます。

次回は1月19日(水)「つくしんぼむら」です。昨年度は、新型コロナウイルスの影響で、実施できませんでした。今年はどうなん 「つくしんぼむら」になるか、とても楽しみです。つくしんぼの皆様、よろしくお願ひします。

★おまけ

昨日の朝、珍しく虹が出ていました。きれいな虹だったのでカメラに収めてみました。



「いいことがあるといいな。」と願いました。本格的な冬（雪）は、まだまだこれからです。

12月17日（金） スケート教室

投稿日時 : 2021/12/21  kuriyamat カテゴリ:

12月17日(金)、日光霧降アイスアリーナでスケート教室を行いました。青柳平在住の方を講師としてお迎えし、子供たちはスケートの技術を磨きました。日光ならではのスケートの楽しさを十分味わうことができました。

講師の方から「栗山小学校の校庭にスケートリンクを作っていたころから35年間、栗山小中学校のみんなと交流することが楽しかった。」とお話をいただきました。子供たちは、地域の方との交流のすばらしさを感じていました。本当にありがとうございました。



12月21日（火）そば打ち教室

投稿日時 : 2021/12/23  kuriyamat カテゴリ:

12月21日（火）、学校支援ボランティアを講師に招き、そば打ち教室を実施しました。

3人とも初めてではありませんが、そば粉をこねてまとめるのに時間がかかりました。講師の方の助けを借りながら完成させ、自分で打ったそばを家庭へのお土産として持ち帰りました。苦労して打ったそばは、おいしかったことでしょう。

最後に、講師の方が打ってくださったそばをみんなでおいしくいただきました。



上都賀地区書初展覧会 中止のお知らせ

投稿日時 : 2021/12/23  kuriyamat カテゴリ:

例年1月末に実施しております上都賀地区書初展ですが、今年度も、審査については例年通り行いますが、「新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、鹿沼市民文化センターでの展覧会は中止」という連絡が、上都賀地区書写書道教育研究会よりありました。審査結果につきましては、学校より入選した児童・生徒に、後日、直接お伝えいたします。御理解のほど、よろしくお願ひします。

